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2014年 1月第789号

《67期 07号》

Since 5.17.1948

2014年 1月第一例会のご案内

日時：2014年 1月 10日（金）19時～21時

会場：西宮YMCA保育園3Fホール

ドライバー：濱崎 進一メン、濱 浩一メン

１．開会点鐘　　　　　　　

２．ワイズソング・聖句朗読

３．ゲスト・ビジター紹介

４．食前感謝・会食

５．ゲストスピーカー

　　『神戸YMCAのこれからの展開』

　　　　　　 中道 基夫 神戸YMCA理事長

６．お誕生日のお祝い

７．Y'sニュース、YMCAニュース

８．閉会点鐘 【ファンド・BF 累計】 11 月

ニコニコファンド　　　　　　　　　　　　   4000p   累計 10000p

Brotherhood Fund （目標 345$)   　5400p   累計 17100p

BF 使用済み切手 （前期 1890g)          0g   累計       0g

東日本大震災 Fund(目標 \27600) \3600　累計\10800

TOF,FF/EF,JWF (目標 368$,345$,\5000)

                                                     0p  累計　　　　0p

【お誕生日】 濱崎 進一メン(1/1),廣瀬 一雄メン(1/1),       

石井 恭子ウィメン(1/2),三島 浩司メン(1/5), 濱 美智子メネ

ット(1/10）, 山口 政紀メン(1/20)

【12 月例会出席状況】

第 1 例会（12.21 土)

メン・ウィメン 18 名

メネット・コメット 12 名

ゲスト・ビジター 21 名

合計名 51 MU 2 名

出席率　87.0%

在籍数 22 名

第 2 例会（12.6 金)

メン・ウィメン 11 名

メネット・コメット 0 名

ゲスト・ビジター 0 名

合計 11 名

(累計出席率 94..9%)

スポンサークラブ

　　・大阪クラブ

DBC 締結(2007)

　　・近江八幡クラブ

　　・広島クラブ

クラブ主役員

会長　堤 一幸

副会長　山口 政紀

直前会長　長井 慎吾

書記　馬場 一郎　

書記　廣瀬 一雄

会計　山本 常雄

会計　山口 吉郎

監事　岩田 健司

担当主事　宗行 孝之介

部EMC主査　小野 勅紘

主題(2013-2014)

■ 国際協会会長（IP)Poul V. Thoumsen (デンマーク）

 “Go Ye Into All The World”　「全ての世界に出て行こう」

 スローガン “Extension,Extension,Extension”

 「エクステンション、エクステンション、エクステンション」

■ ｱｼﾞｱ地域会長（ＡＰ）岡野 泰和 （大阪土佐掘）

 “Start Future Now" 「未来を始めよう、今すぐに」

 スローガン “One Asia One world” 「ひとつのアジア、世界はひとつ」

■ 西日本区理事（ＲＤ）高瀬 稔彦（岩国みなみ)

 “Attend clubs meeting with a clear motive to make the most of them”

 「志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう」

 スローガン　“Your experience makes you a good Y's man”

 「経験がワイズを育みます」

■ 六甲部部長（Ｄ G）山田 滋己（神戸ポート） 

 『さらなる交流、さらなる国際、さらに活発な六甲部へ』 

 副題 《1 つ 1 つの楽しい活動を原点にして》

■ 西宮クラブ会長（ＣＰ）  堤 一幸

 『65周年に感謝、そして新しい大きな第一歩を踏み出そう！』 

 “Let's start our new big first step and thanks, to 65years!”

★ 2014年 1 月 西日本区強調ポイント “IBC・DBC”

 上村 真智子 交流事業主任 (熊本ジェーンズクラブ）

 「地域を、部を、そして区を越えて、繋がろう！伝え合おう！ワイズの魅力を！

WITH SMILE！」

今月の聖句　　　　（選者 山口政紀）

わたしは聖名(みな)を彼らに知らせました。また、これからも知らせます。わたしに対するあなたの愛が彼らの内(う

ち)にあり、わたしも彼らの内(うち)にいるようになるためです。　　　　　　　　　　【ヨハネによる福音書 17.26】



【今後の予定】
【1 月の予定】

10 日（金）   第一例会

11 日（土）　神戸 YMCA YY フォーラム 13 時～

24 日（金）　第二例会

【2 月の予定】

8 日（土）　六甲部チャリティボーリング大会

14 日（金）　第一例会

28 日（金）　第二例会

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

【会長メッセージ】
会長　堤 一幸

私達西宮ワイズメンズクラブは、以前より

告知させて頂いていた通り、今月『2014 年

1 月より、「第一例会日が第二金曜日、第

二例会が第四金曜日」に変更になりま

す。』お間違いなきよう、お集まり下さい。

２０１４年、明けましておめでとうございます。

先月 12 月(クリスマス)例会はオーシャンビュー須磨に

おいて、西日本区高瀬理事を始め、多くのゲストの皆

様と西宮クラブのメン・メネット・コメットの出席で大変素

晴らしい時間でした。そして、週が明け、24 日(火)の「ク

リスマスイヴ」には久しぶりに幼い時より通っている教

会に行って来ました。現在、私の通う教会は「無牧」(牧

師が不在)です。当日、クリスマスメッセージを執り継い

で下さったのは、1 月例会のスピーカーでもある中道基

夫先生です。実は、この無牧期間前にも、事ある毎に

礼拝メッセージのご奉仕をお願いしていましたが、私の

予定が合わず、「教会でお会い」したのは初めてでした。

さて、私たちには「偶然」と「必然」の出会いがあるよう

に思います。しかし、その出会いは神の力によって、全

てが「必然」となっているようにも思えてしまいます。私

たち、西宮ワイズメンズクラブに集うお一人お一人も、

それに合うかもしれませんね…。あの時、あの人に出

会っていなければ今日のこの時、この場に集まってい

ないかもしれません。

２０１３年６月より、西宮ワイズメンズクラブの会長に任

を務めて、今更ながら、ワイズメンズクラブの根幹は

「出会い」なんだと思わされます。あの時、あの方と出

会っていなければ、現在(いま)の私は在りません。そし

て、『２０１３年に感謝し、２０１４年も多くの「感謝」に出

会える』よう、残り６ヶ月の会長の任を全力疾走で頑張

って乗り切りたいと思っています。宜しくお願い致しま

す。

【12月例会（クリスマス祝会）報告】

阪根 新メン、丸山 悦治メン

　平成 25 年 12 月例会・クリスマスお祝会は、一昨年

の会場であった「レストランオーシャンビュー須磨」で、

12 月 21 日（土）16 時 30 分から 19 時 30 分まで、実施

されました。

　芦屋クラブ等他クラブから 19 名、西宮クラブ 30 名、

チャプレンも含めて、50 名もの多くの方に参加いただ

きました。

　堤会長の開会点鐘に始まり、17 時過ぎから、馬場

（一）メンの食前感謝、ゲストとしてご一家 4 人で参加

頂いた　西日本区の高瀬理事（岩国みなみ）の御発声

により乾杯。皆さんに持参いただいた飲み物が料理を

さらにおいしくし、しばし歓談。

昨年に引き続き、「カントリー　ヒッツ　ガイズ」の皆さ

んによるライブ。ウエスタンの演奏とのりのりのカントリ

ーダンスで盛り上がりました。

続いて、頌栄短期大学の塚本チャプレンにクリスマ

スのお話をして頂き、讃美歌を歌い讃美と静かな祈り

の時を持ちました。キャンドルライトが印象的でした。

最後に、長井コメット（高校 1 年）上野メン（芦屋クラ

ブ）西山メン・メネット（平成 13 年入会）宮地メネット、山

口（政）メンがショートスピーチ、堤会長が締めくくられ

閉会点鐘をならされ、来年の再会を約束し閉会しまし

た。皆様のご協力に感謝。
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〒662-0977 西宮市神楽町 5-23 西宮 YMCA内    　　　　第一例会：毎月第 2 金曜日 19時～

　TEL 0798-35-5987 FAX 0798-23-6170　　　　　　　　第二例会：毎月第 4 金曜日 19時～

  西宮クラブ HP URL: http://www.kobeymca.org/ys/nishinomiya/index.cgi



【国際協力募金】 12月の出来事

小野　勅紘 メン

　比較的に暖かった１２月８日（日）１４時～１６時、大丸

神戸店前で、恒例の歳末国際協力募金が実施されま

した。西宮クラブから山口（政）（洋）メン・メネットと私の

３人が参加しました。

恒例の「東日本大震災復興支援」に加え、今年は１１

月に「フィリピンレイテ島などでの台風３０号」の大きな

被害があり追加されました。私は今夏フィリピンマニラ

でのアジア地域大会に参加して、今回被害は少なかっ

たものの、リゾート地のセブ島にも滞在したし、私の所

属教会の牧師先生の夫がフィリピン出身で台風時は

現地で遭遇し、支援もされたそうなので身近に感じま

す。

大丸前では東西に分かれて西口が「フィリピン台風３０

号被害支援」、東口が「東日本大震災復興支援」と役

割を分担して呼びかけた。

いつもながらこの時期は「ルミナリエ」の観客との混在

で慌ただしいものがある。従って呼びかけは１６時まで

で打ち切りとなる。信号が青に変わる度に交互に大き

な声で呼びかけたが、集まり具合は今一歩。震災から

３年近く経っているせいと、景気が上向いたとはいえ、

実質給与への反映には時間が掛り、実感がないのか

もしれない。

　２時間の呼びかけで西口の「フィリピン支援」が　　　　

１０４，９９０円（７日の芦屋クラブ３７，１８９円を含む）、

東口の「東日本震災復興支援」が３１，０１３円の浄財

が寄せられて無事終了した。８日は水野総主事以下ワ

イズ６クラブ、ユースリーダー、ＹＭＣＡ関係者合計２４

名が参加した。（芦屋クラブは１０名）　さんだ、宝塚は

別途実施予定。

【西宮ワイズメンズニュース】
会長　堤　一幸

1． 新春ワイワイフォーラム

2014 年 1 月 11 日 13：00～17：00　神戸ＹＭＣＡ

本館

2． 西日本区ＡＹＣ報告会

2014 年 1 月 25 日（土）13:00～15:30 クライトン

ホテル新大阪　　参加費：500円

3． 学園都市ワイズメンズクラブ 20周年記念例会

2014 年 2 月 15 日(土)13：30～17：30 エスタシ

オン・デ・コウベ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

記念例会：13：30～14：20　　　　　　　　　　　　　

記念講演：14：30～15：20　　　　　　　　　　　　　

「国際アジアの中の日本ワイズメンズクラブ」　

岡野泰和氏（アジア地域会長）　　　　　　　　　　

祝会：16：00～17：30                                 

会費：7,500円　(クラブ単位で支払います。事

前にクラブ会計にお支払い下さい。)

4． 元国際会長 藤井寛敏氏講演会　「ワイズメン

ズクラブの国際事業について」

２０１４年 2 月 15 日（土）　大阪ＹＭＣＡ チャペ

ル 参加費無料
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【YMCAニュース】

宗行 孝之介メン

いよいよ冬将軍の到来です。恒例のスキー

リーダートレーニングから先日帰ったばかり

ですが、現地は積雪 60cm、気温－10℃と

まずまずのコンディション。リーダー諸君も

一応 2段階上達ということで今準備を進め

ています。冬キャンプの脅威は厳しい天候

やそれに伴う寒さ、体力消耗等がまずあげられると思

いますが最大の脅威は実は感染症です。インフルエン

ザのみならず、感染性胃腸炎は YMCAキャンプでいえ

ばほぼ 1 年おきに猛威をふるっています。原因はさま

ざまな事柄が指摘されてはいますが、いわゆるウイル

スなので一旦体内に入るとこれを駆逐することは事実

上不可能で、あとは感染の拡大をいかに防ぐかしかあ

りません。ということで YMCAとしては参加リーダー全

員への予防接種の実施、確実な除染の実行等、対策

を練っていますが、最良の準備はひとりひとりの防衛

体力を上げることに尽きます。「自分のからだは自分で

守る」という当たり前のことが出来ないキャンパー、リ

ーダーが増えてきています。こんなことを考えながらキ

ャンプの準備をしています。それでキャンプって？神戸

青年に掲載した拙文を挙げておきます。

「子どもたちへ。スキーキャンプへ行こう！」

スキーというと青い空と一面の銀世界の下で風を切っ

て、雪を蹴散らせて滑るっていうイメージですよね。確

かにそうなんだけど、実は志賀高原や信州はこの時期

とっても寒いです。吹雪の日もあります。まして、初め

てスキーをするきみたちにとってたいそうな道具を身に

つけて・・・。それで友達でもないほかのキャンパーと４

泊も一緒にするなんて・・・。おまけにリーダーって一体

どんな人なんだろう？こんなことばかり書くと行く気が

なくなっちゃうよね！

でもね、ＹＭＣＡのスキーって上手な人ばかりを教える

んじゃなくって初めての子がキャンプ終わりにはゲレン

デの上から楽しく、コケないで滑ることが中心なんです。

ちょっとしんどくなってもそこには楽しい仲間とリーダー

がいます。そう、うまくなることも大切だけど、好きにな

ることはもっと大切！

たとえ天気が悪くてもグループのみんなと熊さんのよう

になって宿にたどり着く。これも大冒険。そうこうしてい

るうちにグループのみんなは仲良しになってゆきます。

それでね、リーダーなんだけど、なんか先生とくらべる

と頼りないよね。でもね、キャンプ中ずーっと君たちと

一緒、寝るときも遊ぶときも。楽しいときも悲しいときも

ずっといっしょ。そうすると引っ込み思案な子、活発な

子、運動が好きな子、音楽が好きな子、いろんな子が

集まって万華鏡みたいなグループができます。そのグ

ループが集まってキャンプというそのときだけの小さな

宇宙ができます。そのなかで、いろんな場面で一人ひ

とりが輝くのです。これを読んでくれた皆さんがキャン

プに来てくれるとリーダーはとっても嬉しいです。

【リーダー会便り】
西宮 YMCAリーダー 3 年 山野井 瞳 

明けましておめでとうございます

昨年もたくさんのご支援をいただきましてありがとうご

ざいます。

昨年末の例会では、キッズは保久良山で探検やロー

プワークなどでたくさん遊び、ジュニアとシニアは尼崎

スポーツの森でスケートをしました。

広場で友だちとたくさん遊んだり、スケートでは全員が

周りを一周できるようになるぐらいまで滑ったりして、冬

の寒さに負けないぐらい元気に活動しました。

1 月は登山やスキーキャンプなど冬の自然にふれあい、

楽しむ活動を予定しています。

来年も子どもたちがのびのびと活動できるような例会

をつくっていきたいと思います。

また、リーダー会ではゲームのスキルをあげることを目

標に全体会で実際にゲームを進行する練習をしました。

自分の知らないゲームを知ることができたり、やったこ

とないゲームや苦手なゲームに挑戦したので、レパー

トリーを増やすことができ、他のリーダーたちにゲーム

の評価をもらうことで自分の良いとこ

ろ悪いところを知り、自信につながる活動ができました。

新年を迎え、リーダー一同また新たな気持ちで活動し

ていこうと思います。

2014 年も引き続きよろしくお願い致します。
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